

[Die internationalen Reserven der Ukraine sind den zweiten Monat in Folge gesunken](#)

06.11.2024

Die internationalen Reserven der Ukraine sanken im Oktober um 6,0% (um 2.324,02 Mrd. USD) auf 36,578 Mrd. USD. Die Reserven sind damit den zweiten Monat in Folge gesunken.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels des [Onlineportals RBK Ukrajina](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Die internationalen Reserven der Ukraine sanken im Oktober um 6,0% (um 2.324,02 Mrd. USD) auf 36,578 Mrd. USD. Die Reserven sind damit den zweiten Monat in Folge gesunken.

Dies berichtet RBK Ukrajina unter Berufung auf Daten der Nationalbank der Ukraine.

Nach Angaben der ukrainischen Nationalbank sind die Reserven seit Jahresbeginn um 3,930 Mrd. USD gesunken.

Gründe für den Rückgang der Reserven

Nach Angaben des Pressedienstes der ukrainischen Nationalbank wurde die Dynamik der internationalen Reserven im Oktober 2024 durch Deviseninterventionen der ukrainischen Nationalbank zur Deckung des strukturellen Devisenmangels auf dem Markt und zur Glättung von Wechselkursschwankungen sowie durch die Schuldenzahlungen des Landes in Fremdwährung bestimmt.

Diese Operationen wurden nur teilweise durch Erlöse von internationalen Partnern und aus der Platzierung von inländischen Staatsanleihen in Fremdwährung (FX-Staatsanleihen) ausgeglichen.

So beliefen sich die Nettofremdwährungsverkäufe der NBU im Oktober auf 3,430 Mrd. USD.

Auf die Fremdwährungskonten der Regierung bei der NBU gingen 1,991 Milliarden USD ein

Von diesem Betrag:

1,111 Mrd. USD vom Internationalen Währungsfonds, 569,1 Mio. USD aus der Platzierung von inländischen Staatsanleihen in Fremdwährung, 289,5 Mio. USD von der kanadischen Regierung und 21,6 Mio. USD an Zuschüssen von der serbischen Regierung. 943,4 Mio. USD wurden für die Bedienung und Rückzahlung der Staatsschulden in Fremdwährung gezahlt. Darüber hinaus zahlte die Ukraine 87,9 Millionen USD an den Internationalen Währungsfonds.

Im Oktober erhöhte sich der Wert von Finanzinstrumenten aufgrund von Neubewertungen um 143,8 Millionen USD.

Im September verbesserte die Nationalbank der Ukraine ihre Prognose für die internationalen Reserven der Ukraine im Jahr 2024 auf 43,6 Milliarden USD.

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 304

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.